



Wie viele sicherlich schon auf der Facebookseite des Fahrradrahmenherstellers Alutech gelesen haben, schweißt Jürgen Schlender derzeit an den Rahmen für das Fanes Enduro.

Jürgen hat uns nun ein paar Details zu dem neuen Rahmen verraten, die wir euch nicht vorenthalten wollen.



Das Fanes AM ist, wie das Kürzel im Namen schon sagt, ein AM (All-Mountainbike) mit einem einstellbaren **Federweg hinten von 140mm bis 150mm**. Ideal für die Gabel sind laut Jürgen 150mm Federweg.

Die Sitzwinkelverstellung wird wie beim Enduro sein, jedoch um ein **knappes Grad Steiler** für ein angenehmeres Bergauffahren.

Um Gewicht zu sparen hat Jürgen einen **fixen Radstand** ausgewählt.

Apropos Gewicht.

Hierzu lässt sich Jürgen noch nicht aus. Die genauen Daten wird er erst bekannt geben, wenn die ersten Rahmen fertig geschweißt sind.

Man darf also gespannt sein.

Tipps dürfen aber gerne abgegeben werden. Vielleicht trifft ja jemand mit seiner Schätzung ins Schwarze.

Bezüglich des Preises gibt es auch noch keine Angaben. Bislang steht wohl laut Jürgen fest, dass sich die **Preise im Bereich des Fanes Enduro** bewegen werden.

Ab Juni 2011 soll das Fanes AM dann lieferbar sein.

Wir werden euch über das Fanes AM auf jeden Fall auf dem laufenden halten und Jürgen entsprechend mit Fragen ein wenig löchern ☐

Bilder gibt es wie schon erwähnt auf der Facebookseite von alutech.



